



«Santiago Denia, Santi, aclaró que participaba en la manifestación porque era justa y porque su pueblo se lo había pedido» blico se iba concentrando en la plaza del Altozano, el grupo mejicano Casta Latina, -paradojas de la vida los trajo el Presidente de la Diputación en su ya famoso viaje- animaba a los más madrugadores, muchos de los cuales corearon una y mil veces su canto de guerra "QUERE-MOS PAN, QUEREMOS VINO, QUEREMOS A LA TOCINO COLGA-DA DE UN PINO"

El presidente de la Diputación, Emigdio de Moya justificó su asistencia, alegando que a "la voz de defensa de los derechos del agua lo primero es la provincia de Albacete por encima de cualquier partido".

Santiago Denia, Santi, aclaró



que participaba en la manifestación porque era justa y que su pueblo se lo había pedido y que él, fuera de cualquier especulación política, tenía que estar con Albacete".

El día de la manifestación llegaron a Albacete más de 100 auto-

«Los Castellano Manchegos han dado muestra de ingenio "Tocino nos sobra, agua nos falta" fue uno de los eslóganes más coreados».



LA VOZ DE ALBACETE/ 16